



貝塚市立二色小学校 校長室だより第35号

H23年6月24日発行

貝塚市二色1-3-1

Tel 072-438-2925 Fax 438-2926

暑さも本格的です。十分な量の水筒の用意をお願いいたします。

「早起き」「早ね」「朝ご飯」やっていますか？ 休日のゲームのやり過ぎに注意！

昨日、PTA バレーボール結団式があり、練習が開始されました。乞うご期待！

# 教育実習生が来ていました

5月30日(月)から、今日、6月24日(金)までの4週間、5年生と6年生の教室に、2人の教育実習生が来てくれました。2人とも、本校の卒業生です。

体育大会練習真っ只中に来て、進んで組み立て体操に参加したり、子ども達と汗を流して遊んだり・・・沢山の授業を見学したり、最終週は自分でも算数の授業をするなどよく頑張ってくれました。

彼女達に、久しぶりの二色小学校の印象を書いてもらいました。

## よいところ

先生同士がすごく仲がよく、あたたかい声かけをしていただいた。

仲よし広場やふんすい広場などで子ども達が遊べる場所が多い。

子ども達がひとなつっこく、ものを大事にしている。(一輪車など)

## よいところ

子ども達の授業への参加態度が積極的  
他学年とも仲がよく、みんなで楽しんで遊んでいる。

先生同士の仲もよく、環境がとてもおだやかであること

## よくないところ こうしたい

授業の開始時刻などをあまり守れていないと感じた  
楽しむ時と集中する時の切り替えができるように指導したい・・・

## よくないところ こうしたい

いくらよびポスターなどでよびかけていても、廊下や階段を疾走している(下線、山本)児童がすごく多く見られます。  
給食時以外も一方通行の強化 全校集会・委員記活動でのよびかけや取り組み

しんどかった・・・のは、子どもをその場その場できちんと『しかる』こと

「まちがってもいいよ。手を挙げよう」と、やる気を出させること

自分の体調がよくななくても、子どもにとってはふだんの日。しんどいと言ってもらえないこと  
だそうです。

『教師になって、二色小学校に来たい』と話していました。

未来の先生達にエールを送ります。発見してくれたよくないところも、  
どうしたらよくなるか、考えていきましょう。皆さん、どうですか？

「梅雨」の俳句募集中・・・！！「夏」でもけっこうですよ・・・お願いします。  
待っています。



水泳前、健康  
チェック  
を！

